



# GAEL DALMON



## Faisons de nos 29 clubs une seule équipe

**Mesdames, messieurs,**

C'est avec une sincère émotion et après avoir sillonné notre territoire depuis 2016, date de mon engagement dans la ligue comme trésorier, que j'ai été élu le 19 Octobre 2024 à la présidence de la Ligue d'haltérophilie-musculation de la Nouvelle-Aquitaine par les président (e) s des clubs pour les représenter auprès des instances sportives et politiques et mener une stratégie ambitieuse et solidaire pour l'haltérophilie dans notre région.

L'haltérophilie a joué un rôle crucial dans ma vie et m'a construit en tant qu'homme. Grâce à des femmes et des hommes comme vous, je me suis engagé au quotidien depuis plus de 25 ans dans ce monde. Au sein de mon club et de la ligue, j'ai donné aux athlètes toutes les conditions nécessaires à la réussite de leurs ambitions.

Les éducateurs et éducatrices, les arbitres, les bénévoles, les dirigeant (e) s, et les athlètes de la Ligue m'ont transmis des valeurs telles que l'empathie, le partage mais aussi l'exigence, le travail et le respect des autres. Des valeurs que je souhaite incarner en tant que Président de notre Ligue.

### **Mon élection n'est pas celle d'un camp contre un autre.**

Mon élection n'est pas liée à un plan de carrière ni à des ambitions fédérales.

J'ai commencé au club La Brestoise (29) en 1998 puis participé à la création du club de Plougastel (29) en 2002. J'ai siégé en tant qu' élu au comité régional de Bretagne jusqu'à mon retour en Charente-Maritime, terre de mon enfance, en 2005.

J'évolue depuis cette date au sein du club de Saint-Jean-d'Angély comme trésorier, arbitre international et entraîneur BF2.

En 2015 j'ai repris la présidence du comité régional du Poitou-Charentes, participant de fait à la fusion en 2016 avec l'Aquitaine et à la création de la Ligue de la Nouvelle Aquitaine où j'occupe le poste de trésorier depuis cette date ainsi que la responsabilité sportive de la zone nord de notre grande région.

**Mon élection est celle d'un enfant de la région, d'un ancien athlète, dévoué au monde associatif qui souhaite redonner à l'haltérophilie tout ce qu'elle a pu lui apporter.**

Mon élection c'est le désir de vous servir, vous qui chaque jour êtes en première ligne pour notre sport.

Mon élection c'est d'abord la vôtre. Celle de vos différences, de vos combats et de vos projets.

Quel que soit le nombre de licenciés dans votre club, votre niveau de compétition ou votre pratique, je suis convaincu que l'haltérophilie et les clubs doivent être remis au centre du jeu.

### **L'haltérophilie appartient à tous. Mon mandat c'est votre mandat à tous.**

Je vous propose enfin la mise en place de projets réalistes, conduits par la ligue, afin de continuer à structurer nos pratiques en haltérophilie et en musculation.

**Ensemble, faisons de notre Ligue un exemple de dynamisme et de solidarité !**

gael.dalmon@gmail.com | 06 25 19 31 60

Le 20 octobre 2024  
Gael DALMON